

女山

学校だより No.1 R7.4.21

学校教育目標「一人ひとりが輝く」

発行 防府市立華西中学校



新年度がスタートしました!

校長 安村 隆博

4月8日（火）、着任式、始業式と入学式を行い、令和7年度が本格的にスタートしました。今年度は、新入生39名を加えての全校生徒109名、教職員は新着任者5名を加えての13名でのスタッフで生徒たちをサポートしていきます。

入学式の式辞の中で「実践する」ということについて触れました。実践する力を身につけていくためには「まず自分から一歩踏み出さなければ、すべてが始まらないということを肝に銘じてほしい。どんなに知識や知恵を身につけても、実践できなければ何も始まらない」とお話ししました。

本校の学校教育目標は「一人ひとりが輝く～仲間と共に、生き生きと活動する生徒の育成～」ですが、これはたくさんの生徒が一つの場所に集まって活動するからこそ、追い求めることのできる目標です。それぞれの違いがあるからこそ、時には意見をぶつけ合いながら、その中で個人が、あるいは集団としてめざすべきものを見出し、それに向かって意義のある実践に挑戦していく…。予測困難な未来を生きていかなければならない子どもたちです。大人なら解決不可能とあきらめてしまうような課題でも、若い世代ならではの柔軟な発想で乗り越えていく、そんな実践する力を身につけた子どもたちに育ってほしいと願うばかりです。

さて、昨年度は保護者の方はもとより、地域の様々な方とお話しする機会をもたせていただきました。どの方にも共通して言えることは、華西中学校区に深い愛着をもっておられ、また、子どもたちに健やかに育って欲しい、地域をもっと盛り上げていきたいといった意気込みをもっておられたということでした。地域の宝である子どもたちが、貴重な3年間を過ごす中学校時代が充実したものになるよう、我々教職員一同がんばっていきたいと思っています。そして、子どもたちのために保護者、地域の方々の力をお借りできればと思っています。新年度もどうぞよろしくお願いいたします。

入学式 39名の新入生が新たなステージへ！



4月8日（火）新入生39名を迎える入学式を挙行了しました。真新しい制服に身を包み、少し緊張気味での入場、担任の先生の呼名に答える立派な返事から、新しい学校生活への不安や期待が感じられました。新入生の宣誓では、代表生徒よりこれからの

学校生活の決意が述べられ、体育館が新鮮でさわやかな空気に包まれました。華西中学校の新たな船出にふさわしい入学式になりました。



対面式&オリエンテーション



4月9日（水）の5校時に生徒会主催による、1年生と2・3年生の対面式とオリエンテーションが行われました。式の進行から、すべて生徒会の生徒が企画・運営を行いました。生徒会長による歓迎の言葉から始まり、新入生

代表のお礼の言葉、1年生に学校生活を早く慣れてもらおうと、専門委員長や生徒会執行部から学校生活についての様々な説明やレクリエーションを行いました。その後、安全な生活を送るために自転車点検を実施しました。



新体制でフレッシュにスタートします！



学 年	1 年	2 年	3 年
主 任	* 竹本賢之	小島真理子	吉田紀子
担 任	* 竹本賢之（1組）	野村四郎（1組）	* 安田宗一郎（1組）
	* 石原拓弥（2組）		
	* 須賀沼浩一郎（しおかぜ）		* 須賀沼浩一郎（しおかぜ）
	御園生幸恵（はなうら）	御園生幸恵（はなうら）	御園生幸恵（はなうら）
副担任	（松橋直哉）	小島真理子	吉田紀子・松橋直哉

校長：安村隆博 教頭：* 瓦本真二 養護教諭：池田聖子 主事：村田昭子
 非常勤講師：池田裕子（美術） スクールカウンセラー：* 杉浦崇仁
 学校司書：* 高橋寛子 用務員：吉武一郎 * 濱田弘美
 給食保安員：石村隆彦 倉重公恵 A L T： Benson Ugochukwu Obi

* 本年度着任者